



LOS SITIOS

Gerona-- Año VII -- NUM. 2011

Diario de F.E.T. y de las J.O.N.S.

Preco 50 cts

Una cartera que vuela

Con 40.000 pesetas "a bordo"

Sevilla, 22. — Don Antonio Domínguez vendió una parcela de terreno. El dinero que cobró, unas 40.000 pesetas, lo guardó en la cartera; se reunió después con unos amigos con quienes tomó unas copas para festejar el buen negocio realizado. A la mañana siguiente, advirtió la falta de la cartera con el dinero. — Cifra.

Inclusión de España en un pacto del Mediterráneo

Tsaldaris la ha propuesto a Bevin

Londres, 22.—El ministro griego de Asuntos Exteriores, Constantino Tsaldaris, en una conversación privada de dos horas de duración con el ministro de Relaciones Exteriores británico, Ernest Bevin, ha propuesto una alianza defensiva que incluiría a España con las democracias occidentales, según se ha sabido hoy.

Se dice que Tsaldaris presentó dos proposiciones: 1.ª Un pacto de los países mediterráneo-septentrionales, incluyendo a España, Italia, Grecia, Turquía, Francia y también a Gran Bretaña, por sus intereses estratégicos en dicha área. 2.ª Un pacto de los países del Mediterráneo oriental, incluyendo a Israel, entre los países árabes, Grecia, Turquía, Gran Bretaña y posiblemente Persia, y Paquistán.

El ministro griego—dice la agencia United Press—ha reconocido que tiene mayores esperanzas en la realización de un pacto de alianza del Mediterráneo oriental que el del septentrional, ya que este último podría tropezar con las objeciones de las democracias occidentales a admitir a España en un tratado de defensa mutua por razones de tipo ideológico.—Efe.

Perú contesta a la nota boliviana

Afirma no permitir actividades contra ninguna nación americana

Hertzog acepta la dimisión del gobierno

Lima, 22. — La Dirección General de Información del Perú, en respuesta al documento enviado por el Gobierno de La Paz, el pasado sábado,

ha facilitado el siguiente comunicado: "El Gobierno peruano, respetuoso como el que más con la política de todos los Gobiernos, y especialmente de los países hermanos de América, mantiene la más absoluta neutralidad y no permite que dentro de su territorio se piense o prepare ninguna labor o propaganda que afecte a la estabilidad del régimen establecido en todas y cada una de las naciones americanas". — Efe.

DIMISION DEL GABINETE

La Paz, 22. — El presidente Hertzog, ha aceptado la dimisión de su gabinete, según ha anunciado oficialmente la Secretaría General de la Presidencia, Reina completa calma en el país. — Efe.

Estados Unidos pide a Bulgaria permita un observador en los juicios contra eclesiásticos

Se pide la retirada diplomática norteamericana de Yugoslavia

Washington, 22.—El Departamento de Estado ha pedido a Bulgaria que permita la asistencia de un observador oficial norteamericano en la próxima vista del proceso contra quinientos jefes de la Iglesia protestante.—Efe.

PROPUESTA DE RETIRADA DIPLOMÁTICA

Washington, 22.—La retirada del reconocimiento diplomático de Yugoslavia por parte de los Estados Unidos ha sido propuesta en una resolución presentada en la Cámara de los Representantes por el diputado Rooney, de Nueva York. Dice que debe tomarse esta decisión en vista de que continúa en prisión monseñor Stepinac.

La retirada del reconocimiento estaría en vigor hasta que el arzobispo fuera puesto en libertad.

Rusia pide la entrega de tres testigos del proceso Kravchenko

Francia se negará a la pretensión soviética

Paris, 22. — Personas bien informadas dicen que el Gobierno, probablemente, rechazará la petición soviética de entrega de los tres refugiados soviéticos que han declarado en el proceso en tablado por Victor Kravchenko contra "Lettres Francaises". La Embajada soviética reclama esta entrega de "criminales de guerra".

Los tres rusos vinieron a Francia de campamentos de personas desplazadas en la zona de ocupación norteamericana de Alemania, para declarar a favor de Kravchenko y su libro "Anti-soviético 'Yo escogí la libertad'".

Un portavoz de Asuntos Exteriores se ha negado a pronosticar lo que será la respuesta, pero de otro origen se dice que es probable que el Gobierno conteste negativamente, alegando que tiene que respetar el plazo del salvoconduto, que trae los testigos, además de otras razones.

LA URSS HA INTERFERIDO EL PROCESO

Paris, 22. — En la sesión de hoy del proceso de Kravchenko, el abogado de éste ha denunciado la interferencia de la URSS en el proceso al solicitar del Go-

(Pasa a la página 4.)

Cualquier pretexto es bueno

NUEVA PERSECUCION RELIGIOSA EN POLONIA

Estocolmo, 22. — Noticias recibidas de Polonia dan cuenta de que los comunistas han iniciado un violento ataque contra las religiosas de la Inmaculada Concepción, acusándolas de propaganda reaccionaria y pidiendo que se les retire inmediatamente la autorización, para enseñar en las escuelas e instituciones educativas.

El motivo más principal que ha dado origen a esta acusación ha sido una representación teatral, celebrada en una escuela dirigida por estas religiosas. En este espectáculo se puso en escena la legendaria obra de un príncipe que da muerte a un "dragón rojo, en una cueva, para poner en libertad a una princesa.

Los comunistas han querido ver en esa obra, basada en una antigua leyenda polaca un ataque contra la política comunista. — Efe.

Un campeón de hockey huye de Checoslovaquia

Llega a Londres una hermana de Benes

Praga, 22.—Ha regresado a esta capital el equipo de hockey sobre hielo checo que triunfó en los campeonatos mundiales celebrados en fecha reciente en Estoc-

olmo. A su éxito se ha dado un significado político.

En los mensajes de felicitación enviados por las autoridades, se destaca que su victoria es consecuencia de "la moral de los pueblos democráticos".

De los jugadores falta uno, Stenek Marek, de 23 años, que ha preferido quedarse en Estocolmo a regresar a Checoslovaquia.

"Yo—ha manifestado ahora—lo único que quería es salir de allí. Ahora permaneceré en Suecia y ya procuraré resolver mi vida como hombre libre".—Efe.

CAMPEONAS DEL AIRE



Estas simpáticas muchachas inglesas, ambas de 24 años de edad, cuentan ya con 1.900 horas de vuelo y más de 400.000 millas de recorrido en avión, en calidad de acompañantes de la Compañía "British South American Airways". Ambas han cruzado más de 50 veces el Atlántico.

LEGA A LONDRES UN HERMANO DE BENES

Londres, 22.—Vojta Benes, de 71 años de edad, hermano del difunto presidente de Checoslovaquia, Eduardo Benes, ha llegado a esta capital procedente de Praga. Se dirige a los Estados Unidos a visitar a una hija suya, que vive en Indiana.

Vojta Benes dijo a los periodistas: "Desgraciadamente para mí, me llamo Benes y para mi Checoslovaquia es un país del pasado".

Interrogado sobre la muerte de su hermano, contestó: "Yo estuve cerca de mi hermano cuando murió. No puedo decir más".—Efe.

Evatt afirma que el Pacto Atlántico apoya a la O. N. U.

Canberra, 22.—El doctor Herbert Evatt, ministro australiano de Relaciones Exteriores y presidente de la Asamblea general de la O.N.U., ha manifestado ante la Cámara de Representantes que consideraba el propuesto pacto del Atlántico Norte "como un programa defensivo, admisible bajo la Carta de las Naciones Unidas". "Constituye—agregó—un apoyo secundario a la O.N.U. y es en ese sentido un sostén para el afianzamiento de la paz mundial".—Efe.

Otra patraña soviética

Washington, 22. — En el Departamento de Estado se opone un menis terminante, calificándosele de propaganda antierestadounidense, al absurdo de que el embajador norteamericano en Moscú, general Walter Bedell Smith, vendió en el mercado negro de la capital soviética sus trajes viejos y otros artículos, aserto hecho en el libro recientemente publicado por Annabelle Bucar, una norteamericana empujada en la Embajada de su país en Moscú, que dejó su empleo y su nacionalidad para contraer matrimonio con un destacado comunista ruso. — Efe.

De nuevo será ocupado el Monasterio del Paular

Fue fundado por el rey don Juan

Madrid, 22. — El Monasterio de El Paular, monumento nacional, volverá a ser ocupado por la Orden Benedictina, ya que ha sido cedido en usufructo por orden del Ministerio de Educación Nacional, a la provincia Benedictina de España, con objeto de que instale en este histórico Monasterio, una nueva Abadía, un colegio de vocaciones y casa central de formación para toda España y monasterios de Ultramar, Chile, Islas Filipinas y Australia. El Monasterio fue fundado por el Rey don Juan para cumplir una cláusula testamentaria de su padre, Enrique I). — Cifra.

"Sphere" destaca la popularidad de Franco

Londres, 22. — El general Franco ha conseguido una popularidad renovada en su país con su última declaración sobre la posición de España ante la crítica mundial, dice la revista inglesa "Sphere" al pie de una fotografía en la cual aparece el jefe del Estado español aclamado entre el público y recibiendo las aclamaciones de éste a la salida del Consejo Superior de Investigaciones Científicas. — Efe.

Llueve, pero poco

Madrid, 22. — En el día de ayer llovió en las Baleares, costa Cantabria, alto Ebro y en puntos aislados del Duero y Centro. Las lluvias no han llegado en ningún observatorio a 1 litro. — Cifra.

GERONA



GERONA
hace 50 años

23 DE FEBRERO DE 1899.
En Figueras, a más de los casos de viruela abundan también los del tifus, en vista de lo cual, con gran aplauso del vecindario, la Junta local de la Cruz Roja ha acordado socorrer a las familias pobres que tienen alguno de sus miembros enfermo.

En Ripoll, debajo de una cama de la casa del vecino de aquella villa José Prat Castany, fué encontrado escondido un joven de 17 años llamado Juan Culiñá Vallés, que fué detenido por suponerse abrigaba el intento de robar.

No sin haber intentado ofrecer resistencia, ha sido detenido en Salt Jaime Piberqal (a) "Cuni", vecino de aquella población, de 22 años de edad, quien se confesó autor del robo de tres Calderos que sustrajo a sus vecinos Juan Bonadona y Juan Peral Ferrer. Los Calderos robados, que tenían un valor de 50 pesetas, se los vendió por tres al dueño de una tienda de trapero y objetos usados de la calle de Gerona.

ANGULO de la CIUDAD.

El diablo y los puentes

De todos es conocida la leyenda de que el antiguo Puente Mayor u otro más viejo construido por aquellos parajes, fué construido en una noche por el diablo en virtud de un pacto con una moza que quería pasar al otro lado del río para verse con su galán, y vendió su alma al espíritu maligno. Es una leyenda medieval muy extendida que se aplica no sólo a nuestro puente sino a muchos otros, algunos de los cuales llevan precisamente el nombre de "Puente del Diablo".

Pero acaso lo que muchos ignoren es que en Gerona hubo un sujeto que al perecer estaba dispuesto a entregar su alma a Satanás no para que construyese el puente sino para que lo derribase. Y esto ya no es leyenda sino historia. Ese sujeto era ni más ni menos que el barquero, o sea el hombre que se ganaba la vida pasando a las gentes de un lado a otro del Ter mediante una barca, en el sitio que lleva hoy este mismo nombre; aquella barca que la gente de edad de nuestros días todavía había utilizado para ir a Fontajau.

Para que se vea que no inventamos un cuento vamos a dar los pormenores que sabemos, y que constan nada menos en un libro o registro de denuncias o acusaciones al Tribunal del Santo Oficio de esta ciudad, referidas a los años de 1345 a 1362.

En dicho libro hay una acusación contra Berenguer Sarroca habitante en La Barca. Contra él deponen un labrador de San Ponce de Fontajau llamado Pedro Rasj y Pedro Sacoma maestro de obras de la Catedral, y afirman que el citado Berenguer Sarroca poseía libros sospechosos de nigromancia, de los que se servía para conjuros, y que afirmó daría su alma al diablo si podía destruir el puente sobre el Ter, que sin duda sería el Puente Mayor.

Como sea que las fechas coinciden con la época en que se construyó dicho viejo puente y que el maestro constructor era precisamente ese testigo llamado Pedro Sacoma que en el documento figura como maestro de la Seo y en otros aparece también como el constructor del campanario de San Félix, no es aventurado sospechar que tras esa causa llevada al Santo Oficio se escondía una pugna de intereses. El barquero no quería el puente, porque le quitaría clientela; Pedro Sacoma, mal no fuese que por amor al oficio deseaba ver acabada la obra que le debía dar honra y provecho; y es natural que le enojase la posible intervención del diablo en costra suya.

No sabemos qué resolución dictó el Tribunal, pero por lo que hemos visto, los volos del barquero se esfumaron en puras bravatas ya que el puente en cuestión, más o menos remozado, ha llegado hasta nuestros días.

GERON

Régimen sobre ayunos y abstinencias

Circular del Excmo. Sr. Obispo

Por Decreto de la Sagrada Congregación del Concilio de fecha 28 de enero del corriente año, S. S. el Papa Pío XII se ha dignado conceder a los Ordinarios la facultad de dispensar en materia de abstinencias y ayunos, si bien con un alcance más restringido por haber mejorado las condiciones de vida casi en todas partes. En su virtud dejamos sin efecto lo dispuesto en años anteriores y a tenor del Decreto de la Sagrada Congregación, arriba citado dispensamos del ayuno y abstinencia a todos nuestros diocesanos, aun a los que pertenecen a las Ordenes y Congregaciones religiosas, a condición de que los que no sean verdaderamente pobres tomen los correspondientes sumarios de la Bulá de la Cruzada y puedan aprovecharse de sus gracias.

En méritos de lo dicho, los que tomen la Bulá y los que estén exentos de tomarla se atenderán para el cumplimiento de la ley a lo siguiente:

Serán días de ayuno y abstinencia el Viernes Santo y las vigi-lias de la Asunción y de la Natividad del Señor.

Serán días de sola abstinencia todos los demás viernes de Cuaresma.

Será día de simple ayuno el Miércoles de Ceniza.

Tanto en los días de ayuno como en los de abstinencia y en cualquier refección podrán tomarse huevos y lacticinios acomodándose como es de ley, a la cantidad permitida según los casos.

Tratándose de una dispensa hecha en favor de las clases necesitadas o que experimentan penuria en materia de alimentos obrarán santa y meritoriamente aquellos que por sus posibilidades y condición puedan alimentarse normal y suficientemente, se acomoden a la ley general de la Iglesia ya dificultada en España por el privilegio de la Bulá; y los que no se hallen en tales circunstancias procuren practicar otras obras de mortificación y caridad particularmente a favor de los pobres y enfermos, elevando a la vez incensantes preces al cielo a intención del Sumo Pontífice para que el Señor se apiade de la humanidad en los graves tiempos que corremos.

Gerona, 22 de febrero de 1949.
+ EL OBISPO

Vida Sindical

Importantes reuniones en Palafrugell y Palamós

El Secretario Sindical provincial camarada Prades, en funciones de Delegado, presidió el pasado lunes en Palafrugell y Palamós sendas reuniones de enlaces y vocales de las Secciones Sociales de los respectivos Sindicatos locales, a las que asistieron así mismo el vicesecretario provincial de Ordenación Social, camarada Simón; el letrado asesor de Secciones Sociales de la C. N. S. provincial, camarada Castelló y el jefe de la Sección Social del Sindicato provincial de la Made-
ra y Corcho, camarada Martí.

Entre otros asuntos de relevante interés sindical, se estudió a fondo y detalladamente la situación por que atraviesa actualmente la industria corcho-taponera, de vital importancia para aquel sector provincial, esbozándose interesantes proyectos en relación con dicha industria. ELECCIÓN DE JEFE PROVINCIAL DEL SINDICATO DE PESCA

Con la debida autorización del Mando nacional, mañana, jueves,

Mujeres de A. C.

Conferencia en Casa Carles

Mañana jueves, a las siete en punto de la tarde, en el salón de actos de Casa Carles tendrá lugar la reunión general correspondiente a este mes en la cual doña María Encarnación Hosta de Bastons disertará sobre el tema: "A. C. y la Obra del Santo Viático".

Conferencias pre-militares en Casa Carles

Mañana jueves día 24, darán comienzo en el salón de Casa Carles, las conferencias premilitares que ha organizado el Consejo Diocesano de los Jóvenes de Acción Católica para los que deben incorporarse en la temporada próxima. Quedan también invitados los jóvenes mayores de 18 años. Las darán tres sacerdotes y tres militares.

a las siete de la tarde en la C. N. S. provincial, tendrán lugar las elecciones sindicales correspondientes para la designación de jefe del Sindicato provincial de Pesca, que se halla vacante por dimisión que le fué aceptada recientemente al camarada José Antonio Revilla.

El Presidente de la Diputación visitó a los heridos de Vilafant

Ayer, a primera hora de la mañana, el Excmo. señor Presidente de la Diputación provincial, don Pedro Bretcha, a su llegada a esta ciudad, se personó en el Hospital provincial con objeto de visitar a los heridos de Vilafant recién ingresados en aquel Centro sanitario.

El señor Bretcha, acompañado del personal administrativo, facultativo y religioso de la Casa, recorrió las salas donde se hallan hospitalizados los heridos, conversando con ellos e interesándose por su estado.

El señor Presidente de la Diputación también se interesó vivamente por todo cuanto afecta a la curación de aquéllos, dictando providencias encaminadas a que sea lograda con las mayores garantías de comodidad y perfecta asistencia posibles con los medios ordinarios con que cuenta nuestro primer establecimiento hospitalario y con los extraordinarios que pueda disponer la Corporación provincial que preside.

El señor Bretcha, antes de abandonar el Hospital, reiteró sus deseos de que fueran atendidos con el mayor celo estas desgraciadas víctimas de la catástrofe de Vilafant.

El Cupón de los Ciegos
935



Ayuntamiento

OBJETOS EXTRAVIADOS.—Don Juan Guillaume Corteja, de ésta, entrega un destornillador especial de metal dorado, don José Suñer, de la Plaza de la Independencia, 18, una carretilla de mano; las señoritas Nuria Vidal y Pilar Alvárez, de ésta, un rollo de papel escrito de la obra "Corazones de oro".

Religiosas

SANTOS DE MAÑANA
Santos: Matías, apóstol; Modesto, obispo; Primitiva, mártir.

MISA DE MAÑANA
De San Matías, doble de segunda clase, color encarnado; Credo; prefacio de Apóstoles.

CUARENTA HORAS
Continúan en la iglesia de Padres del Corazón de María. Horas de exposición: de 5 a 8 de la tarde.

Retiro espiritual para mujeres de A. C.

En la capilla de las RR. Dominicas se celebrará esta tarde, a las siete y cuarto, el retiro espiritual del presente mes, bajo la dirección del M.ltre. Canónigo doctor don Alberto Vidal.

Farmacias

de turno

Hoy están de turno las siguientes:
Farmacia SAGUER, Platería, 29.
Farmacia PÉREZ, TOLSANAS, Calvo Sotelo, 4.

Necrológicas

En su casa solariega de Agua viva ha entregado su alma a Dios confortado con los Santos Sacramentos don Teodoro Cantalose-lla Viñas, persona de gran prestigio en la localidad. Su muerte ha sido muy sentida entre cuantos la trataban como se patentizó en el acto del entierro al que acudió numerosa concurrencia.

Descanse en paz y reciban su apenada esposa, hijos y demás familia nuestra sincera condolencia.

Pastillas FARUN
Evite la tos

Las competiciones regionales

Los triunfos del Figueras, Blanes y Guixols

El C. D. Gerona venció ampliamente al Port-Bou

Table with 3 columns: Team, Score, and Category. Includes results for Regional A, Regional B, and Category 11.

domingo una normal victoria sobre el equipo de Horta, he aquí que por otro lado, los otros dos equipos gerundenses...

garar la permanencia en el grupo actual. Faltan todavía doce jornadas para liquidar este largo torneo...

Mozos del Reemplazo 1949

Queréis cumplir el servicio como especialistas? Diplomaros como radiotelegrafistas en vuestro propio domicilio. Informes gratis. Apartado 12176. Madrid.

FIGUERAS - HORTA, 3-0

Figueras, 20. — Con un gran avance del Figueras comenzó este pésimo partido, que no nos ha deparado nada de interés...

barullo ante la portería del Horta, quedando lesionado su defensa izquierdo y teniendo que ser retirado del campo...

En el segundo tiempo, el Horta, con inferioridad numérica, continúa defendiéndose, pero la media figuerense, principalmente Padilla, manda en el terreno...

Suscripción pro-Convento de La Bisbal

MAS APORTACIONES MUNICIPALES. Excmo. señor don Juan Bonaterra, Procurador en Cortes por los Municipios de la provincia...

Se acabó el negocio

Falsificadores detenidos. Santa Cruz de Tenerife, 22. — Se ha practicado la detención de 14 personas que, desde el pasado mes de junio falsificaban billetes de los autobuses...

En este encuentro, dejando aparte el depreciable juego, hay que señalar que el Figueras ha tenido el apoyo de una línea, y más que de ésta de un jugador...

Ha habido un factor, al que hoy se le ha de atribuir la victoria, y ese factor ha sido Padilla. En el momento del corte ha actuado con seguridad y energía...

LA COPA DE S. E. EL GENERALISIMO. Ya están acoplados los encuentros que han de jugarse en la próxima fase eliminatoria de la Copa de S. E. el Generalísimo...

LA COPA DE S. E. EL GENERALISIMO

Ya están acoplados los encuentros que han de jugarse en la próxima fase eliminatoria de la Copa de S. E. el Generalísimo...

Tenemos pues a la vista, un nuevo e interesante encuentro, tras del cual, si salimos vencedores, habremos de enfrentarnos con el Barcelona o el Español...

CARTELETA

Teatro Municipal. Domingo 27. Tarde, a las 6. Compañía de comedias catalanas. VILA - DAVI con la extraordinaria obra de Salvador Bonavía...

Cine Moderno. Hoy, noche. Estupendo programa cómico. Estreno de la divertida comedia YO SOY TU PADRE por el genial LUIS SANDRINI...

SALON GRAN-VIA. A partir de las 4.30 ESTRENO DE LA FENOMENAL PELICULA DIOS SE LO PAGUE. Primer premio en el Congreso Hispanoamericano de Cinematografía...



ALBENIZA Estreno de 'El chico de Michigan'

Presenta esta semana el Teatro Albéniz, en su programa cinematográfico, la producción norteamericana 'Ninguno como él' titulada asimismo 'El chico de Michigan'...

La película ha sido filmada en colores y durante su desarrollo se sucede una de esas historias de cowboys, todas ellas cortadas siguiendo idénticos patrones.

Protagonizan la cinta John Hall —el no hace mucho compañero inseparable de María Montez en todas sus películas— Victor Mac Laglen, Andy Devine...

El argumento es ingenuo. El guión, no del todo convincente. Exteriores, ambientación y efectos especiales, bien. Precisamente la película parece prometer mucho en sus comienzos...

El film es una película más del Oeste americano, género que...

Anuncios económicos

SE TRASPASAN dos tiendas sitio muy céntrico. Una con magníficos escaparates e instalación industrial. Razón: Ciudadanos, 16.

PETROLEO y otros líquidos inflamables no son de temer teniendo a mano extintores 'Parsi'. Adquíralos hoy que mañana puede ser tarde. Casa 'Herpu', Ronda Padre Claret, 35.

cuenta con una extraordinaria legión de aficionados. Entretenido. J. J. S.

Récord de defunciones

NECROLOGICAS. — El número de defunciones registradas en nuestra ciudad en el breve espacio de diez o doce días, ha batido el récord de las anotadas desde muchos años...

AMPLIACION DE LA CORRESPONSALIA DE 'LOS SITIOS DE GERONA'. — Con el fin de dar mayor amplitud a la información bisbalense en el primer periódico de la provincia...

MEDICOS DEL REGISTRO CIVIL

110 plazas. Programa y 'Contestaciones' en el INSTITUTO EDITORIAL REUS, Preciados, 6 y 23 y Puerta del Sol, 12, Madrid. Precio de nuestras inmejorables 'Contestaciones Reus': Medicina (57 temas), 150 pesetas...

PUBLICACIONES REUS

110 plazas. Programa y 'Contestaciones' en el INSTITUTO EDITORIAL REUS, Preciados, 6 y 23 y Puerta del Sol, 12, Madrid. Precio de nuestras inmejorables 'Contestaciones Reus': Medicina (57 temas), 150 pesetas...

'Horario sobre la muerte'. Antología española. Doce sonetos lentivos, 3 pesetas. — Iribas, Oliver y Rudolph: 'Atlas de España', especialmente formado para ingreso en los Cuerpos de Obras Públicas, 16. — M. Izquierdo: 'La voz de los campos', 5. — Ernesto Jacobi: 'Derecho cambiario', La letra de cambio y el cheque, 12. — Jacome Ruiz: 'Nueva Reglamentación del trabajo en la industria hotelera', 3. — Edward Jenks: 'El Derecho inglés', 18. — Gastón Jeze: 'Los principios generales del Derecho administrativo', 20. — E. Jiménez Asenjo: 'Tratamiento penal del perjurio en causa civil', 5. — Dichos libros y todos los que usted necesite, puede adquirirlos al contado o a plazos, en el INSTITUTO EDITORIAL REUS, Preciados, 23 y 6, Madrid.



REDACCION Y ADMINISTRACION:
Primo de Rivera, 6, principal
Teléfonos 2042 y 1882
TALLERES:
Calle Figuerola, 43. Teléfono 1882

El proceso Kravchenko

(Viene de la página 1.)
bierno francés la entrega como criminales de guerra de tres de los testigos de Kravchenko. Tal pretensión — hizo resaltar el urado — no puede tener por objeto sino ayudar a la defensa, ya que los nombres de estos testigos no figura en las listas de supuestos criminales de guerra redactadas por las comisiones internacionales de Nuremberg y Berlín después de recorridos los campos de personas desplazadas por oficiales aliados y soviéticos. Se trata, en particular —añadió— de impedir que pueda declarar el testigo citado Andonov, que aun no lo ha hecho. El presidente del tribunal, Durkheim, manifestó que la petición soviética no es de competencia de la sala.

Otra prueba de interferencia soviética es —dijo también el letrado Izard— la declaración del general Rudenko, testigo de la defensa y jefe que fué de la misión soviética en Washington a que perteneció Kravchenko, de que antes de venir a París a prestar su testimonio consultó en Moscú un documento oficial en relación con la situación de Kravchenko en el ejército rojo. El abogado de la defensa, Joe Nordmann, afirmó la existencia hoy día de criminales de guerra en los campos de desplazados y dijo que si Marcel Deat, por ejemplo, testimoniase ante un tribunal italiano, el Gobierno francés no dejaría de pedir su extradición, sin que por ello pudiera acusarse a ese Gobierno de interferencia en la causa que se ventilase.

Después de una discusión en que gritaban a la vez los dos abogados y el presidente, se procedió a llamar al testigo Antonov, quien manifestó que conoce personalmente a Kravchenko y lo considera como hombre de elevado carácter. Antonov explicó que fué detenido tres veces por los

Se ha descubierto una mina de oro

SEGUN CHIFLEY, NO SE LIMITA RA LA PRODUCCION DEL PRECIOSO METAL

Tokio, 22. — Ha sido descubierta una mina de oro en Hokkaido. El diario de Tokio, 'Ashai' dice que la noticia es completamente falsa. — Efe.

NO SE LIMITA LA PRODUCCION DEL PRECIOSO METAL

Canberra, 22. — Joseph Chifley, primer ministro australiano, ha desmentido en la Cámara de Representantes que el Fondo Monetario Internacional haya dado instrucciones para que se limite la producción del oro.

En respuesta a varias preguntas declaró: "No han sido dadas instrucciones en tal sentido pero los Estados Unidos han indicado claramente que no están dispuestos a participar en ningún aumento en el precio actual del oro". Añadió que Norteamérica es el único país capacitado para comprar oro en cantidades ilimitadas. — Efe.

El Consejo de Seguridad se niega a nombrar un gobernador para Trieste

Rusia presentó la proposición, que fué rechazada en masa

Lake Success, 22. — El Consejo de Seguridad desechó, sin someterla siquiera a votación, la propuesta rusa, secundada por Ucrania, para que se nombrara un gobernador de las Naciones Unidas para Trieste. La propuesta rusa fué rechazada inmediatamente, ya que se evidenció, desde el primer momento, que ninguna delegación, aparte Ucrania, la apoyaría.

El Consejo de Seguridad celebró una sesión, cuya principal característica fué un fuerte intercambio de frases entre las Delegaciones rusa y occidentales, con motivo de la propuesta soviética para que se nombrara gobernador de Trieste al coronel suizo Herman Fluckinger, al que originalmente habían propuesto los británicos.

Estados Unidos, Inglaterra y Francia se han negado a nombrar un gobernador de las Naciones Unidas en vista de los cambios ocurridos en Trieste desde la fecha en que los aliados convinieron en declararla ciudad abierta gobernada por un administrador nombrado por la ONU.

Alegan ahora que consideran más apropiado el devolver la ciudad a Italia, al parecer, para protegerla de lo que se ha llamado "agresión indirecta" de Yugoslavia.

El delegado ruso, Jacob Malik, y el ucraniano, Vasily Tarasenko, dijeron que los Estados Unidos y Gran Bretaña habían quebrantado el tratado sobre Trieste.

Malik dijo que lo que quieren los anglosajones es poder seguir usando el puerto de Trieste para su "expansion económica y militar". Agregó que las potencias anglosajonas han adquirido ya el hábito de incumplir los tratados cuando sus términos les resultan inconvenientes, como han hecho respecto a las declaraciones de Yalta, Potsdam y acerca de los problemas de Alemania, Corea y Japón.

El delegado norteamericano Warren Austin contestó: "Basta ya de acusaciones insultantes. Esta clase de acusaciones falsas ha sido la nota rusa desde hace tiempo; ya es hora de que nos acerquemos al final de estas cosas." — Efe.

El delegado norteamericano Warren Austin contestó: "Basta ya de acusaciones insultantes. Esta clase de acusaciones falsas ha sido la nota rusa desde hace tiempo; ya es hora de que nos acerquemos al final de estas cosas." — Efe.

Vertical caída del marco oriental

PROYECTILES POR RADIO SOBRE ALEMANIA
Berlín, 22. — Los rumores sobre la inminente reforma monetaria en la zona soviética han provocado una brusca caída en la cotización del marco oriental en Berlín. El tipo de cambio era hace una semana de 27 marcos occidentales por 100 marcos orientales y últimamente ha descendido a 16,10 por ciento que representa un alza del marco occidental del 3,5 por ciento al 6,20 por 100.

PROYECTILES DIRIGIDOS POR RADIO
Fráncfort del Main, 22. — Las autoridades norteamericanas han revelado que desde octubre de 1946, cuatro misteriosos proyectiles dirigidos por radio han caído en la zona norteamericana de ocupación en Alemania. — Efe.

La causa del Consorcio harino-panadero

Declaraciones de los procesados

Madrid, 22. — A las diez y media de la mañana se ha reanudado la causa contra los miembros del Consorcio de la Panadería. Continuó el interrogatorio de los procesados. El primero en declarar fué Justo Cano Recio, contable del Consorcio, quien negó que llevara cuentas de la harina adquirida clandestinamente. Afirma que cuando llegó la Policía se quemaron unos documentos y que recibió 15.000 pesetas sin aclarar por qué se las dieron. Declaró que tiene un sueldo de 1.150 pesetas y varias cuentas corrientes, y que ha adquirido un local en traspaso por 150.000 pesetas. Tenía otros ingresos por siete u ocho mil pesetas mensuales.

Seguidamente declaró Pedro Niembro, empleado del Consorcio desde 1945. Al entrar en el almacén encontró unos sacos con la contraseña J. B. y él la cambió por la de F. C. (fuera de cupo). Carreras le había entregado un block para que cuando el servicio se realizara fuera de las horas normales, lo utilizara. Reconoce que Quintero le entregó un día 5.000 pesetas en un sobre como gratificación. Pérez Pallado de la Nueva Harino-Panadera, declaró que no recuerda exactamente si hizo algún movimiento en la cuenta corriente del Banco de Bilbao, y que había enviado 120 sacos de harina con destino a la fábrica Tarzan de pastas para sopa.

Marcel no Prada, presidente de la Comercial Harino-Panadera, dijo que había asistido a la reunión de fabricantes en la que Blanco Folguera dijo que podía entregar la harina excedente sin necesidad de más requisitos. Declaró asimismo que sirvió ciento veinte sacos de harina que fueron pagados a precio de tasa, los de la primera expedición, y en el de cuatro y cinco pesetas kilo los restantes. — Cifra.

Un huevo de 400 gramos

Brest, 22. — Recientemente se habían señalado verdaderas marcas en el peso de los huevos, algunos con 150 y 180 gramos.

Ahora uno puesto por una gallina propiedad de Jean Hamon, cultivador de Kerlouan, ha pesado exactamente 400 gramos. El huevo estaba cubierto con una ligera membrana pero contenía en su interior un huevo normal con su cáscara y además otro huevo sin cáscara. — Efe.

El Ejército norteamericano recomienda se aumenten sus efectivos

Washington, 22. — Una comisión especial del Ejército, presidida por el ex secretario de Estado, pide un programa mínimo, esencial para la seguridad nacional.

La Junta de Hostelería Ha resuelto el abastecimiento de azúcar

Madrid, 22. — Bajo la presidencia del director general de Turismo, ha terminado la reunión de la Junta Central de Hostelería, que ha resuelto problemas del mayor interés para la industria, entre ellos el abastecimiento del azúcar. — Cifra.

Trabajo para un rato, o la menez no tiene fronteras

Nueva York, 22. — El general rojo español José Asensio, al enterarse de que Albornoz lo ha nombrado ministro sin cartera en su Gobierno exiliado, declaró a algunos periodistas de Nueva York: "Me ha sorprendido el nombramiento, pero como celoso defensor de la libertad del pueblo, dedicaré a esta labor todas mis fuerzas cooperando con Albornoz en la defensa de los principios democráticos y de la constitucionalidad de la República española, a cuyo servicio me encuentro desde el momento de su proclamación. Siguiendo las instrucciones de Albornoz procuraré por todos los medios posibles evitar que el Gobierno del general Franco siga usurpando el poder. Espero la llegada de Albornoz en el 'Queen Mary', el día 23, para iniciar una serie de trabajos pendientes para conseguir el restablecimiento de la legalidad republicana española."

James F. Byrnes, ha recomendado que se aumente la Guardia Nacional y se organicen reservas del Ejército de 1.054.300 hombres y se utilice el servicio militar obligatorio para conseguir se eleven las fuerzas armadas norteamericanas.

El informe se ocupa solamente de las fuerzas terrestres de la Guardia Nacional y de las reservas del Ejército. No se refiere para nada a las fuerzas aéreas o a las unidades de reserva aérea o naval.

La Comisión ha presentado el informe al secretario del Ejército, Kennet Royall, que a su vez lo ha entregado a la Comisión del Estado Mayor general para hacer el estudio correspondiente.

Hasta ahora no han sido formulados comentarios. La Comisión hizo constar que unas grandes reservas serán muy costosas, pero que es esencial para la seguridad nacional.

El informe de la Comisión insiste: "Nuestras recomendaciones se basan sobre lo que creemos es un programa mínimo con arreglo a las actuales condiciones. Debe reconocerse solamente con arreglo a algún sistema."

Se han retirado de Palestina las tropas del Iraq

Las ha sustituido la Legión Árabe

El Cairo, 22. — El semanario 'Rosa Al Youssef' anuncia que las tropas militares del Iraq se han retirado totalmente del territorio de Palestina. Agrega que se retiraron del

triángulo formado por Napula, Jenin y Tulkarm, en el norte del país y que este sector ha sido ocupado por fuerzas de la Legión Árabe. — Efe.

HÓY SE FIRMARÁ EL ARMISTICIO
El Cairo, 22. — Antes de que transcurran las próximas veinticuatro horas se procederá a la firma del armisticio entre Israel y Egipto, según se informó esta noche en fuentes ididignas.

Los informantes agregan que es muy posible que Egipto haya aceptado las condiciones propuestas por el Mediador de las Naciones Unidas, Ralph Bunche. — Efe.

SIRIA QUIERE JERUSALEN PARA LOS ÁRABES

Damascos, 22. — Un portavoz de Siria declara que este país protesta por la reunión en Jerusalén de la Asamblea constituyente de Israel y que el jefe del gobierno sirio ha pedido a los representantes de Turquía, Francia y Estados Unidos que informen a sus gobiernos del criterio sirio de que la ciudad santa debe quedar en manos de los árabes.

Afirmó por último que el criterio del gobierno de Damascos es que la suerte de Galilea y de otras zonas disputadas debe decidirse por su población. — Efe.

Los comunistas franceses traidores a su Patria

Cínica declaración de Thorez

Paris, 22. — El secretario general del partido comunista francés, Maurice Thorez, ha anunciado que el pueblo francés cooperaría con el Ejército soviético en el caso de que la U.R.S.S. entrase en guerra con Francia, en una reunión de urgencia de la comisión general del partido. Añadió que el Ejército soviético de ocupación sería recibido en Francia como lo ha sido en Polonia, "para destruir a los enemigos del pueblo".

Agregó que la Unión Soviética no se encontrará nunca ni podrá encontrarse en situación de agresor contra otra nación. "El país del socialismo no puede, por definición —dijo— practicar una política de agresión y guerra, que es la hazaña de las potencias imperialistas".

La reunión de la Comisión central ha sido secreta y la declaración de Thorez ha sido facilitada en forma de comunicado por el partido comunista. — Efe.